



Jagdmusikfreunde „Wilde Endert“ blasen die Hubertmesse in Beilstein

Mehr als 200 Besucher kamen zur Hubertusmesse in der Klosterkirche zu Beilstein mit den Jagdmusikfreunden „Wilde Endert“. Sie waren begeistert von der von Hornmeister „Josi“ Becker neu überarbeiteten „Hubertusmesse aus dem Tal der Wilden Endert“. Pater Justin zelebrierte den Gottesdienst. Auch

beim Konzert auf dem neuen Kirchenvorplatz sparten die Zuhörer nicht mit Applaus. Gerade die neu eingebauten Stücke aus der französischen Musikkultur fanden großen Anklang. Strahlender Sonnenschein und eine herbstliche Landschaft trugen zusätzlich zum Gelingen des Tages bei.